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自他を利する　アキナイ精神を
発揮する
職業を大切に　研究につとめる
時を尊ぶ
愉快に　気軽に　まじわる
例会に出席する

NANWA

業務請負業
人材派遣業

代行サービス業

内装仕上工事業

物流業務介護保険
福祉事業

〒５７０－００３９  大阪府守口市橋波西之町1－6－9
ＴＥＬ.06－6998－4560  ＦＡＸ.06－6998－4570

URL  http://www.nanwa-net.co.jp/
E-mail  nanwa-co@hi-ho.ne.jp
フリーダイヤル：0120－154－708株式会社

私たちは企業の発展を支えるアウトソーシングカンパニー。 実績と信頼でお応えします。

業　務　内　容
● 業 務 請 負 業
● 物 流 業 務 請 負 業
● 代 行 サ ー ビ ス 業

● 人 材 派 遣 業
● 内 装 仕 上 工 事 業
● 介 護 保 険 福 祉 事 業

大阪府知事許可番号（般-11）第111514号

厚生労働大臣許可番号 （般-27-180005）

21世紀のアウトソーシング

大阪府指定居宅サービス事業所第2773200940号

会員情報お待ちしております。申し込みは事務局まで。会員情報お待ちしております。申し込みは事務局まで。
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場　所
　ニュ－ミュンヘン南大使館
　〒542－0075
　大阪市中央区難波千日前12－35
　　　　SWINGヨシモトビル 2Ｆ
　TEL  0 6 －6 6 3 1 －8 8 2 7

日　時
　平成23年10月18日（火）
　12：00 ～ 15：00

※会場準備の都合により10月11日までに出欠をご連絡下さい

会　費
　¥2,000円
　　（同伴者同額）

至　ナンバ 地下鉄　千日前線
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「戦略の可視化とＩＴ戦略」

株式会社ツルガ　　　　　　　　
代表取締役　敦賀　伸吾 先生

事務局ノート

「学問のすすめ」を読んで
著者：福沢諭吉、　現代語訳・解説：檜谷昭彦　㈱三笠書房

１０ 月 例 会 の お 知 ら せ１０ 月 例 会 の お 知 ら せ

　今回の講演ではＩＴとマネージメントの深いかかわりについ
て事例を交えてお話しいたします。弊社は東大阪市に本社をお
くネジ専門商社です。2003年よりインターネットに特化した特
殊ネジの相談サイト「ネジ革命コンサルティングサービス」を開
設し順調に業績を伸ばしてきました。
　2007年 1 月より「salesforce.com」を導入し2008年10月には
NHK：クローズアップ現代「クラウドの衝撃」に取り上げられ
当社の知名度は全国レベルになりました。
　しかしその後類似サービスが激増し商談件数・商談金額が激
減しはじめ大きな経営危機を迎えました。今まで成功してきた
手法が全く機能せず自社でつくりあげた市場が他社に占領され
てゆく屈辱感と恐怖。冷静になることができない若き 2 代目経
営者心情。そして新たなビジネスモデルでの復活。
　本公演では経営者および事業リーダーが備えるべき「Will・
Skill・Passion」について事例を交えてわかりやすく説明します。

〈経　歴〉
1973年兵庫県尼崎市生まれ
大学卒業後、アジア航測株式会社入社。兵庫県内での官庁
営業を担当。北近畿豊岡自動車道関連事業、円山川河川改
修計画、道路防災総点検事業計画、都市計画マスタープラ
ンなどの業務を担当。1999年株式会社ツルガ入社。 2003年
製造現場の加工技術を大手企業に紹介する「ネジ革命事業」
を開始。2005年株式会社ツルガ代表取締役社長就任。2006
年セールスフォースドットコム導入。2007年関西ＩＴ百撰
最優秀賞受賞。2008年経済産業省ＩＴ経営力大賞審査委員
会奨励賞受賞。2008年 NHKクローズアップ現代「クラウ
ドの衝撃」事例紹介。2008年関西テレビビジネス関西出演。
2010年～国立大学法人大阪大学非常勤講師。国内での講演
活動年間30回以上。各種マスコミでも多く取り上げられて
いる。

 1  、天は人の上に人を造らず
　 ・人に貴賎はないが、勉強したか、しない
　　かの差は大きい
　 ・「実生活」に役立つ学問を最優先しろ
　 ・自由は「自分勝手」ということではない
　 ・自由に「ものが言える人」になれ
　 ・自分自身に対する「責任」とはなにか

 2  、勉強しない人ほど損な人はいない

 3  、独立の「気風」をいかに育て、守るか

 4  、「人の上に立つ人」の責任とはなにか

 5  、人間の｢勇気｣はどこから生まれるか

 6  、法律の貴さを論じる

 7  、国民のなすべき務めを論じる

大学在学中に呼んだ記憶があったが、何となく入った本屋で見つけたので読んで
みた。
新鮮な驚きと心地良さに一気に読んだ。一度読まれたらと思う。
参考のために目次を掲載し、 1だけは目次の中身を記し、他は割愛します。

 8  、自分の考えだけで他人を評価して
　　はならない

 9  、学問の目的とは何か

10、明日に希望が持てる生き方を

11、ニセモノ紳士の実態

12、効果的なスピーチのすすめ

13、怨望は何よりも有害であること

14、自分の精神を再点検する

15、「取捨選択」を誤るな

16、「物質的独立」なくして精神の独立
　　はない

17、人望は人間の大きさ・仕事の大き
　　さに比例する
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　私は歯科医師ではありません。歯科医師に対し
て商品を海外から、特にヨーロッパから輸入した
ものを提供している会社です。当社は創業44年
目、先代社長、父親が創業した時から直輸入、直
販売しています。歯科業界は流通体制があまりに
も古く、良いものが適正な値段で患者さんに提供
されていないのが今の歯科現場であり、ここを何
とか改善できないかということで仕事に取り組ん
できました。

［画像により説明］
　歯医者さんは手で歯を削っていきますので、ど
ちらかというと外科に近く、頭の良さプラス手の
器用さが必要で、私どもが納品している先生方は
自費治療をされている方がほとんどです。取引先
は約5,000件、そのうち 1 ％ぐらいが私の考える
良い先生です。それほど歯医者さんの選択は難し
く、都会より田舎でされている方が実は良い先生
が多いです。何故なら無駄なコストを使わずに必
要なコストを全て設備投資に回しておられます。
　インプラントが日本国内で、今現在約12万本販
売されています。そんなに大きなマーケットでは
ありませんが単価が大きく、材料がチタンで原価
が安く、これを如何に高性能な技術で加工する
か、原材料の段階から製品に至るまでの管理でコ
ストが膨らんできます。インプラントとは、基本
的には中に埋めつけるもので、歯茎の中、骨の中
に埋まっています。 1本約45万円というのが大阪
の相場で、インプラント治療には骨が非常に大事
です。歯科医師会では8020運動を行っています。
80歳で自分の歯が20本残っているかどうか、歯科
学の観点でいえば、ちゃんとしていれば残りま
す。歯を 1本抜くと、隙間を埋めようとして横の

歯が寄ってきて、上の歯は落ちてきて、歯列がガ
タガタになります。歯が抜けたら隙間を埋める、
これが本来のインプラントの目的でもあります。

　50年後、歯周病もなく、虫歯もなく、抜けた歯
もないという状況が保たれたら歯は99.5％残りま
す。どれだけメンテナンスをするかです。歯肉炎
に始まって歯周病になると、徹底的に治療しない
と50年で64％まで落ちます。その管理ができてい
ないと8020は無理です。また、歯の中の病気があ
り、保険治療の先生はすぐに抜いてしまいます
が、自費の先生はグラグラしていても残そうとし
ます。
　治療の設備、ＣＴ、 1～ 2 億しますが、最近は
レンタルで3,000万円ぐらいです。こういうもの
を設備として持っているクリニックが最優先にな
ります。三種の神器といって、ＣＴとマイクロス
コープ、ＣＡＤ／ＣＡＭ、時代に乗っているとこ
ろはこういうものがあります。ベテランの先生で
あっても絶対的なものではありませんので、最新
の診断審査の設備施設を持っているところにかか
られるのがいいかと思います。

　歯科治療で歯の部分を保険でカバーしてくれる
のは日本だけ、根っこや歯肉の治療は保険ででき
る分野ですが、基本的に作る歯は外国は自費で
す。恐らく今の財政、税の問題等々を考えると、
近い将来、作る歯は保険から外れると思われま
す。そうなると、患者さんが気軽に歯科医にかか
れるような状況にしなければなりませんので、そ
こを見ているのが私どもがやっているところで
す。歯の材料であるジルコニアは価格が高く、そ
れが 3分の 1ぐらいになる材料が将来的に出てく
ると思っています。
　 2 年に 1 回ドイツで開催されるデンタル
ショー、今まではデンタル業界の方が中心でした
が、ここ 2～ 3年は一般産業界の方が入ってきて
います。自動車関連の部品業者が電気自動車への
移行を見据えて、歯科業界でビジネスを展開しよ
うとされています。
　最近増えているのがインプラント裁判、1,600
万円かけたのに 1年で全部駄目になった、判例を
挙げると歯科医師に対して2,200万円の賠償金支
払いが命じられました。但し、先ほど申し上げた
設備、治療の安全性が確保されているのが証明で
きれば、裁判になっても負けることはないと思い
ます。

　インプラントのメンテナンス、歯石がたまりま
す。清掃できていなければ、骨に影響を及ぼしま
すので、メンテナンスをきちっと指導するのも先
生としての務めになります。皆さんは歯間ブラシ
をされたことがありますか。歯間ブラシで徹底的
に磨くと血が出ますが、それでＯＫです。血を出
すのはばい菌を外に出すことにもつながります。
歯がおかしいなと思ったら磨いて下さい。
　インプラントを入れた後、ちゃんと歯茎とくっ
ついているか確認をします。無駄な隙間はないか
もチェックします。刺して血が出ると炎症がある
ということです。噛み合わせのチェックもします。

私どもが提供しているジルコニア、白くて安くて
軽い、当然精度も高いです。私どもの考え方が
あっていれば、松竹梅の選択があって、梅の選択
をしても今までよりも良いものを提供できる時代
になるのではないかと思っています。松とは人の
手でしか作れないようなもの、今の技術をゼロに
するのではなく、産業化できるところはして、安
価なものを求める患者さんが 8 ～ 9 割ですので、
そういうところで立ち振る舞うことができれば
と、10年後にはそういう時代になっているのでは
ないかと、日々精進していきたいと考えています。

［質　疑　応　答］

Ｑ）インプラントを入れていますが歯周病が出て
　　きています。レーザー治療は有効ですか。
Ａ）歯周病菌が残っているままでインプラントを
　　すると影響します。レーザー治療は根本的な
　　治療対策にはなりません。
Ｑ）歯周病予防にペリオバスターＮがありますね。
Ａ）歯科医師が日本で許可されている薬の濃度は
　　外国の歯周病専門医の10分の 1です。市販薬
　　はそれより薄いです。まずは歯を磨いて下さ
　　い。歯石は溶けないので、削り取る手法と、
　　超音波を当てて削り取る方法、塩のような材
　　料を筒に入れて塩の勢いで取る方法もありま
　　す。お金がかかっても月に一度、プロの衛生
　　士さんに口腔内ケアをやってもらうとまるで
　　違います。歯石が原因で歯周病になることが
　　多く、ケアを怠らなければ80歳で20本という
　　結果が出ると思います。
Ｑ）野球選手、芸能人の歯は異常に白いですね。
Ａ）あれはジルコニアを使っています。以上で終
　　わらせて頂きます。本日は有難うございまし
　　た。

8 月例会レポート

「今後の歯科業界について」

　　　　　　　　
大信貿易株式会社　　　　　　　
代表取締役　中島　　賢 先生

中島　賢先生

熱心に聞き入るメンバー

質問：北橋名誉会長

質問：塩路顧問


